

6^{ÈMES} RENCONTRES AUTOUR DU FESTIVAL EUROPEEN DU FILM D'ÉDUCATION

-RFFE-

Organisées chaque année par l'association des CEMEA (Centres d'Entraînement aux Méthodes d'Education Active) Guadeloupe, les RFFE, outre la projection de 13 films d'éducation tout à fait inédits, sont un lieu de « faire », « d'agir » et de sensibilisation à l'occasion notamment d'une journée consacrée à des ateliers d'éducation aux médias et à l'image.

Le **jeudi 10 mars 2016 à la Médiathèque du Lamentin, de 9h00 à 16h00** les collégiens et lycéens seront accueillis pour participer à cinq ateliers de leur choix en pré-inscription.

La participation est gratuite. Retrouvez les modalités d'inscription et inscrivez-vous grâce à la fiche d'inscription.

Planning des ateliers

9h00 10h30	Facebook « Moi ? Sur Internet ?! »	Expo 13-18 Question de justice	Plateau On Air	9h00 11h00	Webdoc : secrets de fabrication	Rencontres avec des pros « J'aurais voulu être un artiste »
10h30 12h00	Facebook « Moi ? Sur Internet ?! »	Expo 13-18 Question de justice	Plateau On Air			
14h00- 15h00	Facebook « Moi ? Sur Internet ?! »	Expo 13-18 Question de justice	Plateau On Air	14h00- 15h00	Webdoc : secrets de fabrication	
15h00- 16h00	Facebook « Moi ? Sur Internet ?! »	Expo 13-18 Question de justice	Plateau On Air	15h00- 16h00	Webdoc : secrets de fabrication	

Présentation des ateliers

Le webdocumentaire : secrets de fabrication

Depuis un certain nombre d'années, le webdocumentaire investit Internet. Il s'agit d'un champ de la création audiovisuelle qui reste novateur en tentant d'apporter un regard neuf sur le monde et de placer l'internaute-spectateur au cœur du processus créatif. L'intérêt des Ceméa, pour le webdocumentaire n'est pas nouveau, c'est un format intégré depuis quelques années dans la grille de programmation du Festival européen du film d'éducation, comme support culturel.

L'atelier se propose d'en percer les secrets de fabrication, de rencontrer des professionnels...

Rencontres-débat : « J'aurais voulu être un artiste »

Cette rencontre-débat constitue une occasion privilégiée d'aiguiser et d'engager sa curiosité et son regard critique sur le métier d'« artiste » en allant plus loin sur la question du parcours personnel et professionnel. Ce ne sont pas moins que des artistes qui viendront échanger avec les élèves autour de l'éducation, les stéréotypes, de leur métier, de leur parcours professionnels et répondre aux questions qui leur seront posées. Parmi eux, des artistes plus ou moins connus...

Expo 13-18 Question de justice sous l'angle violences faites aux femmes et sexisme

L'exposition *13/18 Questions de justice* est une exposition interactive et ludique qui permet d'apporter des réponses claires aux élèves de classes de 4^{ème} et 3^{ème} de collège (et éventuellement aux élèves de 1^{ère} année de CAP en LP) sur la loi et le système judiciaire à partir de textes fondamentaux relatifs au droit des mineurs.

L'exposition est un levier concret d'information et de prévention est composée de deux parties : une partie didactique de 10 panneaux illustrant des thèmes relatifs aux droits et devoirs et une partie interactive où les élèves s'impliquent en choisissant des thèmes par le biais de fiches reproduisant certaines situations.

Une co-animation est assurée par des personnels de la P.J.J. (Protection Judiciaire de la Jeunesse) et, à l'occasion des RFFE, par des professionnels des questions de sexisme et de violences faites aux femmes.



Atelier Facebook « Moi ? Sur Internet ?! »

Cet atelier se donne pour objet d'apporter un éclairage, au travers du réseau social « Facebook », sur la relation des élèves au « tout public » d'Internet, l'usage des données, des cyber violences et des nouvelles addictions liées aux numériques.

Atelier « Plateau On Air »

À la fois devant et derrière micro ou caméra, les participants auront une vision d'ensemble de ce qu'est « être à l'antenne » ou « On Air ». Est proposée une initiation à la gestion du direct lorsque l'on prépare une émission radio ou télévisée et à l'animation derrière un micro ou devant une caméra. Au programme, découverte technique, interviews et dérision.

Contacts :

Yannick SEBASTIEN, chef de projets
06.90.96.80.61 - Courriel : yannick.scv@gmail.com

Standard des CEMEA Guadeloupe
Tél. : 05.90.82.20.67 / Fax : 05.90.21.02.72